

## **PASSEZ L'ÉTÉ À EXPLORER GOVERNMENT HOUSE**

Government House se prépare à un été qui offrira une abondance d'activités passionnantes.

« Toute personne intéressée par l'histoire de la Saskatchewan se doit de visiter Government House », a déclaré Mark Docherty, ministre responsable de la Commission de la capitale provinciale. « On y trouve des activités s'adressant à tous les enfants et à tous les adultes dont le nombre est accru par les nouveaux arrivants dans notre province. Government House est un bien patrimonial qui ajoute à la qualité de vie et au dynamisme que nos résidants et nos visiteurs trouvent dans la province. »

Pour commencer, Government House propose une journée « Portes ouvertes » le jeudi 19 juin. À cette occasion, Government House ouvrira jusqu'à 21 h et les visiteurs pourront y découvrir toutes les activités offertes durant la journée. Ils pourront se promener dans les jardins édouardiens, jouer à la géocachette, participer à une chasse au trésor ou bien visiter à loisir le musée.

Durant tout l'été, les enthousiastes de l'horticulture pourront prendre part à une visite spéciale des jardins édouardiens, le dimanche 22 juin, le dimanche 20 juillet et le dimanche 17 août. Ces visites guidées, qui se dérouleront de 14 h à 15 h, seront commentées par un hôte de la Regina Horticultural Society.

Les amateurs de théâtre sont invités à visiter Government House, les lundis, mardis et samedis après-midi du 5 juillet au 1<sup>er</sup> septembre. Des acteurs professionnels feront revivre, dans de courtes saynètes d'une vingtaine de minutes, des événements et des conversations qui ont eu lieu à Government House au début des années 1900. Les saynètes intitulées les Chemins de l'Histoire, font partie d'un projet conçu et développé par la Société historique de la Saskatchewan.

Ceux qui préfèrent le cinéma au théâtre peuvent visiter Government House le mercredi 6 août pour sa toute première soirée cinématographique en plein air. Le choix de la projection est encore à déterminer. Ceux qui nous suivent sur Twitter ou qui consultent notre page Facebook pourront, avant cette date, aider le personnel de Government House à sélectionner le film.

En été, Government House est ouverte aux visiteurs chaque jour de la semaine. On peut y commander d'avance un panier à pique-nique de Butler's Pantry et le déguster sur la pelouse avant de se promener dans les jardins édouardiens, toujours ouverts au public, ou visiter le musée et découvrir notre nouvelle exposition vedette intitulée *Les grandes dames de la Couronne : Les femmes de Government House*, qui rend hommage à toutes celles qui ont laissé leurs traces dans cette grande maison.

Pour de plus amples renseignements sur ces activités et toutes celles offertes cet été à Government House, consultez le site [www.governmenthouse.gov.sk.ca](http://www.governmenthouse.gov.sk.ca), ou retrouvez-nous sur Facebook ([Facebook.com/governmenthouse](https://www.facebook.com/governmenthouse)) ou Twitter (@Govt\_House).

Government House est située au 4607, avenue Dewdney. Le musée est ouvert sept jours sur sept de 9 h à 17 h, jusqu'à la fête du Travail. L'entrée est gratuite. La connexion Wi-Fi est également gratuite et mise à la disposition de tous les visiteurs.